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8月中旬に実施された国際青年の船・婦人の船、近畿

青年洋上大学には、大野市からも5人が参加しました。

　

そこで、今回は参加されたみなさんにお集まり願い、

海外派遣の成果・反省、今後の方向などについてお話し

していただきました。その一端をご紹介しましょう。

スケールの違いに驚く

司会特に印象に残ったことはど

んなことですか。

橋本ソ連という

国は、地図で見て

も広いですが、実

際に行ってみてや

っぱり国土が広い

ということを実感

しました。飛行機で7～8時間飛

んでも同じような景色しか目に入

りません。これは日本では考えら

れないスケールです。それと同時

に、町の至る所で歴史の重みとい

うものを感じました。

黒原レニングラードは、私のイ

メージどおりで大変素晴らしい町

でした。現在、大学で建築の勉強

をしている関係で、建物や橋は興

味深く見学させていただきました。

森川ソ連では、見るものすべて

に感激し、考えさせられ大変成果

があったと思います。ソ連は日本

に比べ、消費生活は30～40年遅れ

ており、簡素で無駄のない生活を

しています。これには、驚きとい

うより感心させられました。何不

自由なく暮らしている日本とは、

全く違います。また、英才教育の

素晴らしさに感心しました。

兼井今も話にあった英才教育に

ついてですが、ソ連では、学問・

芸能・スポーツなど

で特殊な能力のある

人とそうでない人と

の生活の差は、大変

大きいと思います。

ソ連の社会では、才

能があれば必ず成功

すると思います。

小林私は中国に行

ってきましたが、大

陸の広さ、建物の大

きさ、それにたくさんの人に驚き

ました。滞在期間が短かったので

あまり時間をかけて見学すること

ができなかっだのが残念です。

質素で素朴な食事

司会消費生活について、日本と

はどのように違いますか。

森川生活そのも

のに全く無駄があ

りません。私たち

が宿泊したホテル

の電気も薄暗く、

これ1つをとって

も大変倹約していると感じました。

兼井食物も素朴な昧がして、食

品添加物を使っていない自然のま

まのものではないかと思います。

橋本私たちが食べたものは外人

向けの食事であって、ソ連の人た

ちはこのようなものは食べていな

いのではないですか。もっと質素

な食事だと思います。
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簡素で無駄のない生活に感心

あくせくしている日本

司会今度の研修で、日本という

国をどう思いましたか。

小林日本は島国

だなあとつくづく

感じました。中国

に比べて、物事の

考え方などは小さ

くまとまり過ぎて

いるのではないでしょうか。

兼井すべてに無駄が多いように

思います。生活も時間的余裕がな

いようです。しかし、教育につい

ては日本の母親はもっと自信をも

ってほしいです。

橋本ソ連に比べて日本はあくせ

くしていると思います。風俗とい

うか流行のテンポが速いようです。

科学の分野においては、先端技術

が国民生活にどんどん入り込んで

おり、そういう意味では、私たち

は科学の力の恩恵を受けた非常に

便利な生活をしていると思います。

しかしその反面、自然・環境保護

についてもっと考えなければいけ

ないのではないでしょうか。

黒原日本は物質的に恵まれてお

り、生活するには最適の国だと思

います。

森川日本はほんとうに資本主義

の国だなあと改めて感じました。

自分を見つめ直す好機に

司会一番の収穫は、どのような

ことですか。

小林中国でいろんな面で見聞で

きたことです。

兼井私には小学6年生の子供が

いますが、子育てについて考え方

が甘かったということです。

橋本収穫かど

うかは分かりま

せんが、ますま

すソ連という国

が分からなくな

りました。

黒原異なった

文化の中に自分

をおいて、どこ

まで自分を見つ

め直せるかとい

うことで、大変

成果があったと思います。

森川芸術・文化・教育の面で、

自分の心の糧が得られて視野が広

くなったと思います。

余裕のある日程を

司会今後の研修のあり方につい

て、意見を聞かせてください。

黒原今回は日程

が詰まり過ぎてい

たように感じまし

た。もう少し余裕

のもてるスケジュ

ールを組んだ方が

よいと思います。

橋本ソ連では、ロシア語が話せ

なくても、英語で十分に通用しま

す。もっと英会話を勉強する必要

があります。

兼井見学先は1年ごとに替えた

方がよいと思います。

小林参加人数を減らして、ゆっ

くり見学できるスケジュールを組

むことが大切ではないですか。

祖国を大切にしたい

司会今回の研修で体験されたこ

とを、今後どのように生かしてい

きますか。

森川人前で話す機会がたくさん

あって大変いい勉強になり、自信

もつきました。この体験を生かし

て今後、地区のいろいろな活動に

積極的に参加していきたいです。

小林中国では、子供を愛するこ

と、お年寄りを大切にすることが

社会的モラルになっています。私

は老人ホームに勤めていますが、

これからお年寄りにもっと思いや

りの気持ちで接していきたいと思

います。

兼井日本のよう

に自由な国に生ま

れてよかったとい

う気持ちを、1人

でも多くの人に話

していきたいです。

黒原初めての海外研修で、いろ

いろな面でいい経験をさせていた

だきました。この研修の成果を今

後あらゆる方面で生かしていきた

いです。

橋本たくさんの若者と話す機会

を得ることができ大変有意義でし

た。最後に教師として、子供たち

に国を大切にすること、物を大事

にすること、そして働く大切さを

教育していきたいと思っています。
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歴史民俗資斜館

産業文化展示館
の建設進む

来年3月完成、8月にオープン

　

市は8月23日から、図書館の西

隣に歴史民俗資料館と産業文化展

示館の建設を進めています。

　

敷地は約1，900平方に。両館は

棟続きで建てられ、鉄筋コンクリ

一卜平屋建て延べ898平方にです。

　

歴史民俗資料館は458平方にあ

り、190平方にの資料展示室をは

じめ、収蔵庫・研究室などが設け

られます。

　

市内の歴史的資料を中心に保管

・展示します。市の収蔵品や市民

から預託を受けた資料に模型やパ

ネルなども加え、年代ごとに分類

して展示する予定です。貴重な資

料を保護するため、温・湿度の調

整装置も整えます。将来は専門の

学芸員を配置して、郷土史研究の

拠点とする計画です。

　

産業文化展示館は440平方にで

す。255平方にの展示室や倉庫・

事務室などを備えます。市内の産

業と文化活動の発表の場として開

放します。工芸品や土産品の展示

をはじめ、産業フェア・製品発表

などに利用できます。また、各種

の文化団体やサークルの作品展な

どにも使えます。

　

両館はホールでつながるうえ、

図書館とも廊下で結ばれるので、

3つの施設が有機的に活用される

ことになります。

　

完成は来年3月で、8月にオー

プンします。

　

工事費は両方で約1億6，000万

円です。歴史民俗資料館は文化庁・

県から合わせて1，155万円、産業

文化展示館は通産省から3．445万

円（：E業再配置促進費補助）の助

成を受けています。

下水道のはなし①

快適に生活するための基幹施設

　

私たちの生活環境を快適にする

下水道。この下水道の仕組みや機

能をご存じですか。

　

だれもが知っているようでいて、

実際には意外に正しく理解されて

いないようです。

　

というのも、人は一度使い終わ

った汚れた水一汚水がどこへど

う流れていき、自然や環境にどん

な影響を与えているのかというこ

とに、あまり関心をもちません。

　

下水道が普及している地丿或でも

そのほとんどが地下に埋められて

いる施設であるため、私たち人間

の血管と同じように゛あるlとい

うことがほとんど意識されていな

い状態でしょう。

　

下水道の性格は地味ですが、果

たす役割は重要です。

　

私たちの知らないところで、都

市活動や個人の生活環境や財産を

守る働きをしています。

　

下水道は私たちが快適に生活す

るための大切な基幹施設です。市

内にも一日も早く、下水道を整備

しなければなりません。

　

今月から「下水道のはなし」を

シリーズで掲載していきます。

｜汚栽が目立う市街地のぐ河川j
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驚
き
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」

I
コ
ン
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イ
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働
き
ぶ
り
に
感
心

▼地区の子供たちとも仲良しだ

卜
日
本
食
は
大
好
き

1
週
に
二
、
三
回
は
国
の
両

　

親
や
友
人
に
手
紙
を
書
く

　

「
日
本
の
農
業
は
大
変
機
械
化
が
進

ん
で
い
る
の
で
驚
き
ま
し
た
。
そ
れ
に

一
連
の
作
業
も
、
と
て
も
正
確
で
す
ね
」

と
話
す
ス
フ
ド
さ
ん
。

　

こ
の
春
、
イ
ン
ド
ネ
シ
ア
か
ら
農
業

実
修
生
と
し
て
来
日
し
た
二
十
五
歳
の

青
年
で
す
。
国
際
農
友
会
の
建
石
正
治

さ
ん
（
五
条
方
）
宅
に
住
み
な
が
ら
、

米
・
里
芋
・
イ
チ
ゴ
な
ど
の
栽
培
技
術

を
学
ん
で
い
ま
す
。

　

最
初
の
こ
ろ
は
言
葉
や
生
活
習
慣
な

ど
の
違
い
か
ら
戸
惑
っ
た
り
、
ホ
ー
ム

シ
ッ
ク
に
な
っ
た
こ
と
も
あ
る
そ
う
で

す
。
し
か
し
、
持
ち
前
の
明
る
さ
で
、

今
で
は
す
っ
か
り
日
本
の
生
活
に
溶
け

込
ん
で
い
ま
す
。

　
　

「
毎
日
が
勉
強
で
す
が
、
楽
し
い
で

す
。
食
べ
物
も
、
辛
い
物
以
外
は
何
で

も
大
好
き
で
す
」
と
、
に
っ
こ
り
。

　

先
月
。
の
稲
刈
り
で
は
、
初
め
て
コ
ン

バ
イ
ン
の
運
転
を
体
験
し
、
機
械
の
件

能
に
感
心
し
て
い
ま
し
た
。

　

ス
フ
ド
さ
ん
は
、
十
一
月
上
旬
ま
で

滞
在
。
「
帰
国
後
は
日
本
で
学
ん
だ
技
術

を
生
か
し
、
イ
ン
ド
ネ
シ
ア
の
農
業
撃

展
に
尽
く
し
た
い
で
す
」
と
希
望
に
楸

え
て
い
ま
す
。



40．9風水害から20年

旧西谷村民が望郷の集い

320人が再会を喜び合う

　

記録的な集中豪雨と真名川ダム建設によ

って廃村となった、旧大野郡西谷村の人た

ちが9月15日、久しぶりに再会し「40．9風

水害20周年・大野市合併15周年記念式典」

を開き、往時を懐かしみました。

　

記念式典に先立ち、同実行委員

会のメンバーや最後の西谷村長と

なった山本満さん（60歳、名古屋

市在住）ら15人は、村の中心地だ

った中島を訪ねました。地区を見

下ろす高台にある「万霊の碑」の

前で、花を供えて先祖の霊を慰め

ました。

　

この後、農協会館で記念式典が

開かれました。県内外から旧村民

320人が集まったほか、災害当時、

中島小・中学校長だった岩崎正さ

んや西谷駐在所に赴任した直後だ

った滝波真治さんも出席しました。

　

実行委員長の山崎正昭さん（県

議会副議長）が「40．9風水害から

20年を経ました。西谷村への郷愁

は、いまだに強いものがあります

が、20年を節目に現住地を第二の

古里とし、未来への可能性を信じ

て頑張りましょう」とあいさつ。

　

山本満元村長も「今でも西谷の ことが懐かしくしのばれます。こ

うした集いは今回で最後となるか

もしれませんが、お互い積もる話

に花を咲かせてください」と述べ

ました。

　

続いて、川崎市長・今村県議会

議長・桑森県議会議員・石蔵市議

会議長が祝辞を述べました。

　

次に懇親会に移り、旧集落ごと

に設けられたテーブルでは、参加

者たちが手を取り合ったり、肩を

抱き合ったりして久しぶりの再会

を喜び合いました。村の思い出話

やお互いの近況報告などに話が弾

み、興が乗ってくると西谷の盆踊

りも飛び出しました。゛ヤンシキl

　

゛ペッチョ丿モジリlなどの懐か

しい踊りを楽しんでいました。

　

福井市から参加した松浦信義さ

ん（63歳、中島出身）は「西谷の

ことは、今でもよく夢に見ます。

きょうは、みんなと元気な姿で再

会できて感激しています」と涙ぐ

んでいました。
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厠）菖蒲池

　

大野盆地は、遠い昔「大野が原」

と呼ばれ、アシがいっぱいの沼地

だったようです。盆地の中央にあ

るこの村に、菖蒲がたくさん生え

ている池があったとしても不思議

ではありません。

　

菖蒲池は、清滝橋から君が代橋

の間の国道158号線沿いに並ぶ約

100戸の集落ですが、明治時代に

は50戸くらいだったそうです。

　

藩政時代に庄屋をしていた宮渾

西兵衛さんの家で、大野藩4万石

の各村別石高帳や明治10年の戸籍

台帳を見せてもらいました。年貢

は何斗何升何合まで明記され、除

雪などの人足やわらじの数まで事

細かに割り当てられていました。

　

ヶヤキの大木のある白山神社は

江戸時代には村の南の方にあり、

近くには藩の米倉がありました。

そして、大凶作のときは、村の人

人に米を与えたそうです。

　

西兵衛さんの話では、昭和初期

の旧制大野中学校の授業料は年間

45円、修学旅行費は東京・日光・

箱根など1週間の旅で約5円で、

これは米1俵の値段とほぼ同じだ

ー。か早うですー

　

戦時中、下庄村長だった正津誠

兵衛さん（故人）は、この村の出

身です。札幌農学校で学び、大野

農林学校の前身の公民学校の設立

などに尽力されました。

　

40」9風水害のときに村人たちが

下庄小学校に避難したこともあっ

たそうです。（T）
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食欲の秋。この季節は暑い夏の

間、あまりお乳を飲まなかった赤

ちゃんも食欲が回復する時期です。

母乳をたっぷり飲ませてください。

母乳は赤ちゃんにとって、一番よ

いということはよく知られていま

す。しかし、母乳だけでは栄養が

不足するのではないかと、心配す

るお母さんもいると思います。そ

こで今月は、母乳についてお話し

しましょう。

　

母乳がよく出るようにするには、

ゆっくり休養をとること、イライ

ラしないこと、バランスのよい食

事をとることなどが大切です。食

事は、油物や甘味の多いものは避

けてください。質の悪いお乳にな

ります。赤ちゃんの好きなのは、

あっさりしたほんのり甘いお乳で

す。野菜・海藻類・たんぱく質を

十分にとりましょう。

赤ちゃんとスキンシップ

　

母乳を吸うことによって、赤ち

ゃんの舌やほおの筋肉が鍛えられ

て、食物をかみ砕く運動の土台に

なります。また、お母さんと赤ち

ゃんのスキンシップになり、赤ち

ゃんに心の栄養を与えることにも

なります。

　

ただし、次のようなときにはミ

ルクを足してください。

①乳首を離そうとせず、ほ乳に30

　

分以上かかる。

②は乳間隔が短くなって、機嫌が

　

悪い。

③体重が増えない。

　

しかし、むやみにミルクを与え

ることは考えものです。肥満の原

因にもなります。

　

母乳は、最低6ヵ月くらい続け

てください。生後10ヵ月、遅くて

も1歳までには離乳しましょう。

それまでは精いっぱい母乳を飲ま

せ、元気な子供に育ててください。

リ
悪質な訪問販売に

　　　　　　

，＿用む

　

今回は最近、市役所生活環境室

に寄せられた市民の相談例から、

いくつかを紹介しましょう。

●トイレファン

　　

〔ケース①〕「以前にお宅を

新築させてもらった業者です」と

訪ねてきて「トイレファンは5年

くらいで効果がなくなるので、き

ようは取り替えにきました」と言

いました。母が信じ込んでしまい、

交換したところ、全く別個の会社

だったうえに、料金も市価よりか

なり高いことが分かりました。

　　

〔ヶ－ス②〕北陸電力と名乗

って、トイレファンを売りにきま

した。不審に思って北陸電力に問

い合わせたところ「わが社ではあ

りません」とのことでした。もう

少しでひっかかるところでしたが、

詐欺まがいの商法には腹が立ちま

した。

　　

〔回答〕事例のように、最

近のセールスマンは自社の名称は

言わず、相手を信用させるような

会社名や公の機関名をかたって販

売に来ることがあります。

　

言葉だけで信用せず、相手の会

社名・セールスマン名をまず確認

してください。そして、すぐには

契約せずに、家族とよく相談して

から決めましょう。

・難民救済募金

　　

〔ヶ－ス①〕「難民救済のた

めに、101，000円の募金活動を

しています。ぜひ協力してくださ

い」と、若い人が来ました。こう

いう場合、どうすればいいのでし

ょうか。

　　

〔ケース②〕見知らぬ人から

　

「アフリカ救援のため、ハンカチ

を買ってください。1枚1，000円

です」と言われました。疑うのも

悪いと思って、お金を出しました

が、どこのどういう団体かも不明

ですし、何となく後味が悪いです。

　　

〔回答〕いろいろな募金活

動が全国的に横行しています。

　

なかには、使途がはっきりしな

いものや悪質なものもあります。

募金の目的や使途、責任の所在な

どを十分確かめてください。納得

のうえで、募金に応じる心構えが

必要です。せっかくの善意が無駄

にならないよう注意しましょう。

　

訪問販売や悪徳商法などに関す

る相談は、生活環境室（66－1111

内線272）へどうぞ。



市民の

声
ごみ問題を考えよう

木下博之さん

　

C32歳日吉町）

　

昨年の本紙に゛増えるごみはだ

れのせいlというタイトルで特集

が組まれていました。それは、ご

み処理の現状がiニな内容でした。

　

そして今、燃えないごみの投棄

場所が狭くなってきたため、中l包

鉱山の廃鉱が使われるということ

を知り、がく然としています。私

たちが毎日、何気なく捨てている

ごみが市にとって難問の1つとな

っているとは……。

　

確かに燃える物といっても、後

には灰が残るわけですし、燃えな

い物に至っては埋め立てるしか1

段がないのですから、捨て場所が

なくなってくる

のは肖然だと思

います。

　

広告や包装紙

ブラスチック製

品、飲み物の空

き缶、粗大ごみ

など、私たちの

生活が豊かにな

るにつれ、急増

してきたという

実感がします。

　

増えるごみは、だれのせいでし

ょうか。原囚は、私たちの生活シ

ステムそのものが、火址消費によ

って、ごみをも人量に生み出して

いるという点にあると思います。

　

現在の゛使い捨て社会lのあり

方を考え直すとともに、ごみを出

すもとそのものの現制を号えなけ

ればなりません。

　

企業は消費者が使った後、再利

川するか、ごみとして処理しやす

いように心掛けるべきです。また

巾民も1人ひとりがごみ問題に関

心を持ち、減址とリサイクルに努

めなければならないと思います。

ごみ処理は決しでただ之ではな

いのですから。

あな↑この投稿を歓迎

　　

「市民の声」欄はみなさんのペ

ージです。日ごろ考えておられる

ことや、巾政へのご意見・質問な

どをお気軽にお寄せください。

　

字数はおおむね600字以内で、

住所・氏払・年齢をお、IFき添えく

ださい。匿私を希々訪れる場合は

その旨を明記してください。

〈送り光〉人野巾天神町1－1

　　　

「li役所企山広報れ

不
燃
物
の
埋
め
立
て
地

クjレプ登場
大野市民吹奏楽団

　

市民吹奏楽団ができたのは昭

和52年3月です。｜ヽ月長の朝日正

幸さんら、Γ卜内の音楽愛好者9

人が中心になって「大野の音楽

水準の向上に、いささかでも貢

献できたら」と設立しました。

　

現在、団員は45人。年齢層は

10代から40代までで、職業も公務

0・自営業・会社G・高校生とい

ろいろです。人婦での参加も4組

あります。ほとんどが中学・高校

時代のブラスバンド経験者だけに

レベルの高さは定評があります。

　

レパートリーは広く、クラシッ

クからポピュラー・民謡・歌謡曲

までこなします。

　

「毎週3回、市民会館を借りて

練習しています。無料で自山に

使える練習場所があったら……

というのが団いの切実な願いで

す。今後は自分たちだけのレベ

ル向hにとどまらず、中学や高

校のバンドとも交流して、音楽

人日の底辺拡人に力を入れたい

です」と意気込む朝日さん。

　

けlnのひとり、宮内芳r・さん

は「」’－育てが一段落したので、

4年前から参加しています。年

齢や職業などほまちまちですが

いつも和気あいあいとしたアッ

トホームの雰囲気です」と話し

ています。



馳S也

印鑑登録の一部を改正

　

10月1日から、印鑑登録や登録

証明書交付申請などの手続きの一

部が変わりました。

　

従来、本人が来られないときは、

委任状をつけて申請していただき

ましたが、1日からは委任状また

は、新たに代理人選任届による申

請もできることになりました。

　

申請手続きなど詳しいことは市

役所生活保健課市民係（66－1111

内線262）へ。

文化祭の作品を募集

　

11月1日から始まる文化祭の作

品を募集しています。

　

絵画・書道・工芸・写真・彫塑・

余技作品などの出品申し込みは10

月26日（土）まで、各公民館と市

教育委員会社会教育課で受け付け

ています。電話で申し込んでくだ

さい。出品は1人2点までです。

　

詳しいことは、社会教育課（66

－1111内線504）へ。

高齢者職業相談室

　

大野公共職業安定所と市では、

10月から高齢者職業相談室を設け

ました。専門の相談員が担当し、

高齢者の求職・求人などの窓口と

なります。気軽にご利用ください。

〈開設場所〉○職業訓練センター

　　　

…土・日曜日、祝日を除く

　　　

毎日

　　　

○大野公民館…第1金曜日

　　　

○下庄公民館…第2金曜日

　　　

○富富公民館…第3金曜目

　　　

○上庄公民館…第4金曜日

＜時間〉訓練センターは午前9時

　　　

～午後5時。各公民館は午

　　　

後1時～4時。

26・27日に三大朝市まつり

＜日時〉夕市……10月26日（土）

　　　

午後4時～7時

　　　

朝市……10月27日（日）午

　　　

前7時～12時

〈場所〉七間通り

＜内容〉飛騨高山朝市、北海道三

　　　

石町物産市、七間朝市、手

　　　

づくり農産物市、地元土産

　　　

品・工芸品・特産品即売市

第3回おおの産業フェア

〈日時〉10月25日（金）～27口（日）

　　　

午前10時～午後5時

＜場所〉有終会館

＜内容〉産業観光コーナー・展示

　　　

実演コーナー・展示商談コ

－ナー・即売コーナー・お

たのしみサービスコーナー

福祉演芸会にどうぞ

　

市福祉施設連絡協議会では、市

内の福祉施設の入所者と地域のみ

なさんとの交流を図り、施設の社

会化を目指して、福祉演芸会を開

きます。多数ご参加ください。

＜日時〉10月13日（日）午後1時

　　　

30分～4時15分

＜場所〉市民会館

＜内容〉ダンス・踊り・合唱など

〈参加施設〉和光園・聖和園・一

　　　

乗ハイツ・大野荘・むつみ

　　　

園・希望園・あすなろ授産

　　　

所・日の出善隣館

スマイル

　　　

「訪問販売」

「トイレファンは

　　　

いかがですか」

「うちは巨人ファンです」

1勧6阿

交通安全図画コンクールで

　　　　　

みごと最優秀賞に

有終南小の広瀬由佳さん

　

今年の交通安全図画・ポスタ

ーコンクールには、市内の小学

校12校から506点の応募があり

ました。審査の結果、広瀬由佳

さん（下据、有終南小2年）が

みごと最優秀賞に選ばれました。

　

由佳さんは、クラスの生活委員

をしており、友達も大勢います。

　　

「最優秀賞と聞いてびっくりし

ました。今までに賞をもらったこ

とがなかったので、大変うれしい

です。交通事故がなくなってほし

いという願いを込めて描きました。

絵は私の宝物として大事にしまっ

ておきます」と入賞に大喜びです。

　

勉強は、図工と算数が好きです

が、絵を描くのはあまり得意では

ないそうです。「将来は看護婦さ

んになって、体の弱い人のお世話

をしてあげたいです。そのために

これから一生懸命勉強してがんば

ります」と話していました。



市民のうごき（9月1日現在）

　　　　　　　　　

対前月比8月中の異釣人口42，932人（土O）転人48人

　　

男20．651人（＋3）転出59人

　　

女22，281人（－3）党11ふ11

世帯数10，594戸（－3）結婚3組

バレーボール教室にどうぞ

　

海洋センターでは、バレーボー

ル教室を開きます。多数ご参加く

ださい。

〈対象〉一般女子

＜期間〉10月4日～12月6日の毎

　　　

週金曜日。午後7時～9時

＜費用〉1人500円（保険料など）

経ケ岳登山に参加を

＜期日〉10月20日（日）

＜対象〉小学5年生以上100人（未

　　　

成年者は保護者同伴）

＜参加料〉1人300円

＜申し込み〉10月15日（火）まで

　　　

に電話で奥越青少年の森

　　　

（67－1321）へ

今月の納税

市・県民税第3期分

31日までに納めてください。

雁X、．見i弓・

　

シ
ー
ト
ベ
ル
ト
の
着

川
が
九
月
一
目
か
ら
義

務
付
け
ら
れ
た
。
一
般

道
路
に
つ
い
て
は
現
在

罰
則
が
な
い
た
め
か
、

完
全
着
川
に
は
至
っ
て
い
な
い
よ
う
だ
。
自

分
に
限
っ
て
、
と
い
う
気
持
ち
が
強
い
か
ら

か
▼
先
日
の
新
聞
報
道
に
よ
る
と
、
シ
ー
ト

ベ
ル
ト
の
一
方
を
洗
濯
挟
み
や
書
類
挟
み
で

止
め
、
兄
せ
か
け
の
着
川
を
し
て
い
る
ド
ラ

イ
バ
ー
も
出
始
め
た
と
か
。
検
問
所
で
は
素

早
く
固
定
し
て
「
ご
く
ろ
う
さ
ん
」
だ
そ
う

だ
▼
今
年
の
夏
も
旧
盆
に
か
け
て
、
市
内
で

県
外
ナ
ン
バ
ー
の
車
を
数
多
く
見
か
け
た
。

里
帰
り
し
た
東
京
在
住
の
知
人
隨
く
「
田
舎

の
道
は
恐
ろ
し
く
て
走
れ
な
い
」
と
。
田
舎

者
が
都
会
の
道
を
恐
ろ
し
く
て
走
れ
な
い
の

と
は
、
少
々
意
味
が
違
っ
て
い
る
よ
う
だ
▼

外
国
の
人
が
日
本
に
来
て
驚
く
こ
と
の
一
つ

に
、
信
号
に
従
っ
て
実
に
兄
事
に
車
が
止
ま

り
、
流
れ
る
こ
と
を
挙
げ
る
そ
う
だ
。
し
か

し
、
信
号
の
な
い
道
で
横
断
し
よ
う
と
し
て

車
に
合
図
し
て
も
、
止
ま
っ
て
く
れ
る
車
が

一
台
も
な
い
の
も
、
こ
れ
ま
た
実
に
兄
事
で

あ
る
と
驚
く
そ
う
だ
。
耳
の
痛
い
話
で
あ
る

▼
車
を
運
転
す
る
人
も
、
道
を
歩
く
人
も
、

自
分
の
権
利
だ
け
を
優
先
さ
せ
て
、
義
務
や

相
手
の
こ
と
を
思
う
心
を
忘
れ
て
は
い
な
い

だ
ろ
う
に
。
道
交
法
が
あ
る
か
ら
、
取
り
締

ま
り
当
局
が
あ
る
か
ら
、
反
則
金
を
取
ら
れ

る
か
ら
で
は
少
し
寂
し
い
▼
狭
い
日
本
、
そ

ん
な
に
急
い
で
ど
こ
へ
行
く
が
‥
名
言
で
あ
る
。

澄
み
き
っ
た
夜
空
の
も
と
で
、
虫
の
声
な
ら

ぬ
ピ
ー
ポ
ー
ピ
ー
ポ
ー
の
音
は
心
が
痛
む
。

お
互
い
に
行
き
場
所
を
間
違
え
な
い
よ
う
に

し
た
い
も
の
だ
。
（
K
）
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